

# 36 nuevos sacerdotes de la Prelatura del Opus Dei

El próximo 24 de mayo, el Prelado del Opus Dei Mons. Javier Echevarría conferirá la ordenación sacerdotal a 36 fieles de la Prelatura. La ceremonia tendrá lugar en la Basílica de San Eugenio, en Roma, a las 4 de la tarde.

21/05/2008

Los nuevos sacerdotes provienen de 15 países: Argentina, Brasil, Costa

Rica, España, Filipinas, Francia, Guatemala, Italia, Kenia, Líbano, México, Perú, Polonia, Portugal y Venezuela.

Aunque la mayoría de ellos llevan viviendo un largo periodo lejos de sus países, mantienen a flor de piel los recuerdos de su tierra natal.

*«Tengo muchas deseos de ayudar en la formación de los jóvenes de mi país – dice **Dominique Helou**, libanés. Desgraciadamente, a menudo abandonan el país o se dejan llevar por la desesperanza. Pienso que los cristianos tienen que dar testimonio en aquella región y que su presencia es fundamental para el futuro del Líbano».*

Dominique ha sido maestro en escuelas de Francia y del Líbano. Ahora su tarea será «ayudar espiritualmente a las almas, predicar, escuchar confesiones y administrar otros sacramentos».

En el Líbano hay fieles de la Prelatura de los ritos caldeo, maronita, melquita y siriaco, porque las personas que son admitidas en el Opus Dei conservan su rito. Aunque Dominique será ordenado por el rito latino, podrá administrar los sacramentos tanto en este rito como en el maronita.

La nueva tarea le impresiona, pero a la vez se siente animado: «*Una máquina de café puede ser de oro, de plata o de latón. Da igual: lo importante es el café que produce. Pues bien, yo me imagino que soy como esa máquina de café y que Dios se servirá de mí para hacer llegar su gracia a las almas. Basta servir buen café. ¡Eso me tranquiliza!*».

La tarea pastoral de Dominique Hélou se desarrollará en el Líbano, donde la labor apostólica del Opus Dei comenzó hace diez años. «*Como en otras regiones del mundo* –afirma

Dominique- *la tarea de la Prelatura es de formación humana y espiritual, a través de actividades dirigidas a personas de variadas condiciones sociales».*

Otro de los ordenandos es **José Antonio Brage**. A los 18 años ingresó en la Escuela Naval de Pontevedra (España) y en poco tiempo había recalado ya en puertos de más de veinte países. *“Me di cuenta entonces –explica- de que la mayor pobreza que hay en el mundo es la falta de Dios. Llevar a Cristo es el mayor bien que se puede hacer a los demás, y ésa es la misión del sacerdote”*.

Durante sus años en la armada, ha navegado en las fragatas “Santa María” y “Victoria”, el patrullero “Formentor”, el dragaminas “Sil” y en la corbeta “Diana”, de la que llegó a ser jefe de armas.

Finalmente, pudo realizar la especialidad que siempre había

soñado: la de buceador de combate. Pero la navegación no era un problema para llevar adelante una vida cristiana, sino una gran oportunidad.

*“Con frecuencia, amigos y conocidos me han preguntado si no encontraba difícil mantener una vida de cercanía a Dios, con prácticas de piedad como la oración mental, la Santa Misa, o el rezo del Rosario, en medio de una vida tan ajetreada. La verdad es que al contrario. Siempre digo que las mejores oraciones de mi vida las he hecho paseando por la cubierta en alta mar...” “La mar dice muchas cosas de Dios. Me viene a la cabeza un recuerdo de mis primeros años en la Armada: junto a la puerta de entrada de la capilla de la Escuela Naval Militar, hay una lápida con esta inscripción: “El que no sepa rezar, que vaya por esos mares, y verá que pronto lo aprende”. Es una gran*

*verdad: sólo hace falta abrir los ojos del alma”.*

Los nombres de los 36 ordenandos y sus respectivos países de origen son:

Avelino Picón (España),

Marc Chatanay (Francia),

Juan Manuel de Ojeda (España),

Iñaki Landa (España),

Gabriel de Castro (España),

Pedro Regojo (Portugal),

Dominique Khoury-Hélou (Libano),

José Antonio Brage (España),

Manuel García de Madariaga (España),

Marcos Antini (Brasil),

Sergio Gascón (España),

Fernando José Gallego (España),

Óscar Beorlegui (España),

Antonio Cózar (España),

Iñigo Martínez-Echevarría (España),

Carlo de Marchi (Italia),

Javier Zabaleta (España),

Alexandre Antosz (Brasil),

Bernal Antonio Campos (Costa Rica),

José Fernández Labastida (México),

Javier Salegui (Venezuela),

Juan Herráiz (España),

Rafael López-Ortega (México),

Julio Serrano (España),

Ignacio Palma (Argentina),

Daniel Silva (Venezuela),

Alfonso Berlanga (España),  
Matías Rodríguez Quirós (España),  
Jorge Boronat (España),  
Carlos Enrique Guillén (Perú),  
Marc Bosch (España),  
Guillermo Antonio Aragón  
(Guatemala),  
Michał Stefan Kwitliński (Polonia),  
Leonardo Agustina (España),  
Anthony Sy Reyes (Filipinas),  
Charles Wanyoike Mundia (Kenia).

---